

Alcalde Mella se reunió con Esvál por alzas en cobros y retraso de obras en el centro

Desde la sanitaria se comprometieron a avanzar en soluciones

Hace una semana, el alcalde Luis Mella sostuvo una reunión clave con representantes de Esvál para abordar dos temas críticos que están afectando directamente la calidad de vida de la comunidad.

Uno de ellos tiene que ver con las elevadas tarifas que están enfrentando los vecinos del sector Ríos de Chile, las cuales han generado un impacto económico considerable en los hogares.

Y con respecto a este tema, Esvál se comprometió a realizar una evaluación caso a caso para implementar soluciones personalizadas y ajustadas a las necesidades de cada familia.

Asimismo, se va a explo-

rar la posibilidad de establecer convenios para apoyar a los vecinos afectados por el alza en las cuentas de agua, facilitando el acceso a mecanismos

de pago y alivios financieros.

Otro tema expuesto durante el encuentro fue el atraso en los trabajos de mejoramiento realizados en calles Gabriela

Mistral y O'Higgins, los cuales han ocasionado dificultades en la conectividad y el desplazamiento de los residentes.

Esto también ha afectado el comercio local y la seguridad peatonal, por lo que el jefe comunal expresó su inquietud por la demora en estos trabajos y pidió acelerarlos para evitar más complicaciones para la comunidad.

"Nosotros hemos manifestado en todas las reuniones nuestro sentir con respecto a que los tiempos se acorten y que se puedan considerar los derechos de los ciudadanos", señaló el alcalde Mella.

Y según Rodrigo Lastra, subgerente Zonal Aconcagua de Esvál, las obras en calle O'Higgins deberían concluir hoy viernes 28 de marzo. "Y a partir de las cinco de la tarde, ya estaríamos dejando a tránsito la calle Merced también", agregó.



Las obras de calle O'Higgins deberían concluir hoy mismo, según manifestó Rodrigo Lastra, subgerente Zonal Aconcagua de Esvál.